



*Viele Genossen nutzten eine Konferenzpause auf dem Erfahrungsaustausch über politische Massenarbeit in Gera, um sich eine Ausstellung mit Materialien für die schriftliche Agitation anzusehen.*

*Foto: H. Meißner*

kraft für die Partei sein. Darum wird es erfahrungsgemäß zweckmäßig sein, zwei Genossen als Gesprächsführende festzulegen. In der Regel sollten dies Leitungsmitglieder der Grundorganisation bzw. der Abteilungsparteiorganisationen sein. Wenn Parteigruppen bestehen, sind der Parteigruppenorganisator bzw. sein Stellvertreter unbedingt als Gesprächspartner zu berücksichtigen, weil sie die Genossen aus der Arbeit am besten kennen.

In seiner Rede vor den 1. Sekretären der Kreisleitungen der SED am 12. Februar 1988 hob Genosse Erich Honecker hervor: „Das Unterpfand der bisherigen wie der künftigen Erfolge ist die zielklare, eng mit den Massen verbundene und von ihrem Vertrauen getragene Führung durch die Partei, eine sich täglich bewährende politisch-ideologische und organisatorische Tätigkeit, die mobilisierend wirkt, die entsprechend unseren 70jährigen Erfahrungen als Partei der entsprechende Hebel ist, die hohen und zugleich realen Ziele des Volkswirtschaftsplanes mit Unterstützung der Volksmassen zu verwirklichen, und stets in die Lage versetzt, an Ort und Stelle realistisch die eigenen Reserven auszuschöpfen ...“

Für dieses Unterpfand wird der Umtausch der Parteidokumente als bedeutende politische und organisatorische Aufgabe in Vorbereitung des XII. Parteitages der SED und der davor durchzuführenden Parteiwahlen weitere wichtige Ergebnisse der Stärkung unserer Partei hinzufügen, zu denen alle Kommunisten, alle leitenden Parteiorgane beitragen.

Den Auftakt in den Grundorganisationen bilden die Mitgliederversammlungen im Monat September, in denen auf der Grundlage der Direktive des ZK allen Genossinnen und Genossen die politische Aufgabenstellung des Umtausches der Parteidokumente erläutert und die erforderlichen Maßnahmen zu seiner Durchführung beschlossen werden.

Die Entgegennahme der neuen Parteidokumente in den Mitgliederversammlungen der Grundorganisationen im Dezember 1989, die feierlich gestaltet sein soll, wird für jeden Genossen eine hohe Ehre und Verpflichtung sein, fest mit den Massen verbunden, stets sein Bestes für die weitere Verwirklichung der bewährten Politik unserer Partei zu geben.

**Mit den Massen verbunden - das Beste geben**